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2016 年 05 月 29 日(日) 藤沢市片瀬東浜海岸

にて清掃活動に湘南地区連から 6人が参加し

た。今回の参加者は、皆さん初めての参加。

要領が全く分からず、とりあえず、燃えるも

の、燃えないもので分別。 

今回の清掃活動は、藤沢市の自治体と各協賛

団体とで行われているようだ。地域連合の他

に沢山の団体が、ところ狭しと海岸を埋めて

いた。 

 

 

 

江ノ島の入り口ということで、きれいに使って

もらいたいものだが、スプレーでの落書きやタ

バコの吸殻が目立った。一人ひとりが『来たと

きより綺麗にして帰る(返す)』を実行すれば、

いつも綺麗な海岸が維持できて気持ちもいいの

ではないか。多くの団体の方が清掃活動をして

いる姿をみて、海を楽しむ方、観光の方、皆は

どのように映ったのだろうか？ 

  

 

 

感想 

 

 

片瀬東浜海岸クリーンキャンペーンに初めて参加しました。地

域連合主催ではなく、藤沢市各自治体や協賛団体全体での海岸

清掃でした。海岸にあまりにも大勢の人が集結しているので、

注目度は上がります。江ノ島の海水浴場とあってゴミの量も少

なくとても綺麗な浜辺でしたが、心無い方の落書きや張り紙な

どガッカリしました。大矢藤沢市議とも共に汗をかきました。

こういった活動を通じ、海岸を使う方に『ゴミは捨てない』と

の抑止力になれば幸いです。 

●今井 勇 （ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

 

 

 



 

天気も良く凄い人でビックリです。皆さん一生懸命ゴミを拾

っていたので、つられてゴミ拾いに夢中になりました。一番

目立ったゴミがタバコでした。 

●田崎 隆志（ヤマト運輸労働組合横浜支部） 

 

 

 

 

 

 

片瀬海岸クリーンキャンペーンに参加しました。 

久しぶりの海です❗500 人以上はいましたか？凄く綺

麗になりました。動員力の実力を感じました。ま

た、海を綺麗にしにきます。 

●竹内 浩 （ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

 

 

今日は沢山の団体の人達が海岸を清掃していまし

た。たった一時間ですがあの人数でやるとあっとい

う間にゴミは無くなりました。また、こういう機会

があったら参加したいと思います。 

●吉井  （ヤマト運輸労働組合横浜支部） 

 

 

 

思ったよりゴミは少なく、参加者も多いことからあまり拾えません

でしたが、娘が、植え込みの中に手を伸ばし空き缶などを拾う姿を

見て、奮起しましたが、何があるやら気持ちいいものではありませ

ん。砂浜にはタバコの吸殻が多く、喫煙者のマナーの悪さを感じま

した。 

今回は、皆さんに大変悪いことをしてしまいました。ゴミの分別の

ためにビニール袋を持参願いましたが、軍手やトングなど全く無く、

素手での清掃作業になってしまいました。大変申し訳なく思ってい

ます。 

次回は、バッチリ用意していきます。 

●望月 博巳（県連） 

 

 

 


